

明日への一步



真岡中学校

第1学年だより 第3号

令和5年6月 1日発行

スポーツフェスティバルでは、子どもたちの熱意あふれる姿に感動しました。保護者の皆様には、大変お世話になりました。

6月から衣替えになります。ゴールデンウィーク以降、下校時刻も先輩たちと同じになりました。また、中学校に入って初めての定期テストもあります。準備をしっかりとテストに臨んでほしいと思います。

6月の重点目標

- 充実した中学生生活を送ろう。
- 健康で安全な生活をしよう。
- 服装を整えよう。
- 友だちと仲良くしよう。

6月の下校時刻

18:00部活動終了
18:15下校完了

6月は
衣替えです



6月の行事予定

- 1 (木) 衣替え
腎臓検診②
- 6 (火) 薬物乱用防止教室
- 8 (木) 内科検診 1-4 1-5
- 9 (金) 郡市総合体育大会開始
- 14 (水) 職員会議
- 15 (木) 校内漢字テスト
- 16 (金) 真中の日

- 18 (日) 3年生修学旅行 ~20日
- 20 (火) 弁当の日
- 21 (水) 期末テスト(5教科)
- 27 (火) 郡市総体陸上競技大会
- 28 (水) 職員研修
- 29 (木) 校内計算テスト

7月

- 5 (水) 職員会議 血液検査(未実施者)
- 7 (金) 県総体各種大会開始
- 10 (月) 真中の日

スポーツフェスティバル大いに盛り上がる!!

優勝4組!おめでとうございます。しかし、どのクラスも僅差で、クラス全員が団結してがんばっていました。とても素晴らしい姿だったと思います。また、競技だけでなく係活動も、一生懸命取り組み、よく仕事をしていたと思います。

スポーツフェスティバルの結果 優勝・・・4組 準優勝・・・5組 第3位・・・2組

スポーツフェスティバルの思い出

1-1・・・落合 徠翔 今回のスポーツフェスティバルでの初めての全員リレーは、とても緊張して足がガタガタだったです。結果は、3位という結果を残すことができ嬉しかったです。楽しく心に残る思い出になりました。

1-2・・・金丸 琉 優勝をすることはできませんでしたが、友達と協力して取り組むことができ、とても楽しいスポーツフェスティバルでした。初めてのスポーツフェスティバルは、とても思い出に残るものになりました。

1-3・・・黒子 煌牙 僕は、スポーツフェスティバルを通してたくさんの思い出ができました。練習では、自主的に集まり、僕の話に熱心に話を聞いてくれて嬉しかったです。本番でも、だれも諦めることなく、最後まで競技し、他の人の応援もしっかりしていました。次のクラス対抗では、絶対に勝ちたいです。

1-4・・・塚田 珠凧 私達1年生は、初めてのスポーツフェスティバルでした。予行練習も本番も緊張していましたが、みんなの熱い応援で、全員リレーや大縄跳び・8の字跳び、及び個人種目など、最後まで諦めずに頑張ることができました。そして、優勝できたことが一番の思い出です。また、2、3年生の先輩方と交流ができたことも大切な思い出です。

1-5・・・大金 ゆめ 私がスポーツフェスティバルを通して、一番思い出に残っていることは、午後の部の全員リレーです。私は、1位にはなれないと思っていましたが、第1レースは1位、第2レースは2位、総合1位という結果で、とても嬉しかったです。私は、このスポーツフェスティバルを通して、協力して楽しむ大切さを知りました。これからも、このクラスで、みんなと仲良く楽しく生活していきたいです。

スポーツフェスティバルフォトアルバム



フォトアルバム



保護者会の様子



リモート生徒総会



生徒集会



知能検査

